



ABSTRAK

ANALISIS PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM MEMBAYAR PAJAK BUMI DAN BANGUNAN PERDESAAN PERKOTAAN di KABUPATEN KARIMUN

DIAN YULIANTI
NIM. 11475202189

Penelitian ini dilaksanakan kepada masyarakat di Kabupaten Karimun. Adapun tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui bagaimana partisipasi masyarakat dalam membayar pajak bumi dan bangunan di kabupaten karimun serta faktor penghambat yang mempengaruhi partisipasi masyarakat dalam membayar pajak bumi dan bangunan di Kabupaten Karimun. Untuk mengukur faktor yang mempengaruhi partisipasi masyarakat dalam membayar pajak bumi dan bangunan di Kabupaten Karimun, dalam penelitian ini menggunakan teori Slamet yang terdiri dari lima indikator yaitu tingkat pendidikan, tingkat pendapatan, jarak tempat tinggal, tingkat pekerjaan, dan penyuluhan. Analisa data yang digunakan adalah teknik deskriptif kualitatif. Subjek dalam penelitian ini ditentukan berdasarkan metode purposive sampling. Serta yang dijadikan sebagai key informan. Dan pengumpulan data dengan teknik observasi, kuesioner kepada 30 responden serta wawancara dengan 4 orang informan. Hasil penelitian menunjukkan partisipasi masyarakat dalam membayar pajak bumi dan bangunan perdesaan perkotaan di Kabupaten Karimun dari indikator tingkat pendidikan tergolong cukup baik dengan persentase 56,72%, Tingkat pendapatan tergolong kurang baik dengan persentase 48,33%, Jarak tempat tinggal tergolong kurang baik dengan persentase 43,33%, Tingkat pekerjaan tergolong kurang baik dengan persentase 51,11% dan Penyuluhan tergolong cukup baik dengan persentase 65%. Saran penulis yaitu meningkatkan partisipasi masyarakat melalui penghargaan yang diberikan untu wajib pajak yang taat membayar pajak, kegiatan sosialisasi dan penyuluhan yang berkelanjutan dari pihak instansi pemerintah kepada masyarakat, dan lebih ditegaskan lagi untuk menunjukkan pembuktian pembayaran pajak terakhir saat ingin melakukan atau pun mengurus surat-surat di kantor desa.

Kata Kunci : Partisipasi Masyarakat dan Faktor Penghambat Partisipasi Masyarakat dalam Membayar Pajak Bumi dan Bangunan